

Appel aux artistes

Le Centre des arts invite les artistes à soumettre leurs candidatures pour sa programmation 2021-2022

(English follows) Edmundston, le 12 février 2021 - Le Centre des arts d'Edmundston invite les artistes et groupes intéressés à présenter un concert, un spectacle, une performance artistique ou une installation d'art, à soumettre leurs candidatures. Toutes les disciplines artistiques seront considérées (musique, danse, théâtre, arts visuels, arts littéraires, arts médiatiques). Les artistes sélectionnés seront rémunérés.

- Pour ce qui est des mercredis musicaux, la date limite de soumission est le vendredi 5 mars 2021 à midi.
- Pour toute autre soumission, le processus est continu.

Les artistes intéressés à faire partie de la programmation 2021-2022 du Centre des arts, qui désirent davantage d'informations ou encore discuter de leurs projets, sont invités à communiquer directement avec le Centre des arts au : 1-506-739-2127, par courriel à : centredesarts@edmundston.ca ou remplir le [FORMULAIRE DE DEMANDE](#) qui se trouve sur notre site Web au : www.artsedmundston.ca ou l'apporter directement au Centre des arts d'Edmundston au 82, chemin Canada.

The Edmundston Arts Centre invites artists and groups interested in presenting a concert, a show, an artistic performance or an art installation to submit their application. All artistic disciplines will be considered (music, dance, theater, visual arts, literary arts, media arts). The selected artists will be compensated.

- For Musical Wednesdays, the deadline for submission is Friday March 5th 2021 at noon.
- For any other submission, the process is ongoing.

Artists interested in being part of the 2021-2022 Edmundston Arts Centre programming, who want more information or discuss their projects, are invited to contact the Arts Centre at: 1-506-737-2127, by email at: centredesarts@edmundston.ca or fill in the [APPLICATION FORM](#) on our website at: www.artsedmundston.ca or bring it directly at the Edmundston Arts Centre, at 82 Canada Road.

-30-

Contact média :

Mme Christine Lavoie

Directrice du Centre des arts d'Edmundston

Directrice du Service Arts et culture – Ville d'Edmundston

1-506-739-2127 ; christine.lavoie@edmundston.ca ; www.artsedmundston.ca

COMMUNIQUÉ

